29.12. Spinnennetz am Weihnachtsbaum



Es gibt auf der Welt die unterschiedlichsten Weihnachtsbräuche. Viele davon kennst du sicher schon. Aber kennst du diesen Brauch?

In der Ukraine werden Weihnachtsbäume mit Spinnweben dekoriert.

Keine Angst. Es handelt sich dabei nicht um echte Spinnweben, sondern um Dekorationsmaterial, das wie Spinnweben aussieht und Glück bringen soll.

Die Geschichte geht auf eine Frau zurück, die so extrem arm war, dass sie sich keinen Weihnachtsschmuck leisten konnte, um ihren Baum damit zu schmücken. Sie war sehr traurig darüber und weinte sich in den Schlaf. Als sie am nächsten Morgen erwachte, wunderte sie sich sehr. Ihr Baum war mit Spinnweben übersät, die im Sonnenlicht glitzerten und wunderschön aussahen.

Auch in anderen Ländern sieht man es als Glückszeichen an, wenn man ein Spinnennetz am Weihnachtsbaum findet.

Angeblich gibt es auch Gegenden in Deutschland, die diesen Brauch kennen. Hast du schon mal davon gehört? Kennst du jemanden, der das wusste?